

CNESST et cannabis médical

GUIDE PRATIQUE - QUÉBEC

Une liste simple pour comprendre le parcours d'un dossier de lésion professionnelle. La couverture dépend des règles et de la décision de la CNESST.

Le parcours en quatre étapes

- 1 Dossier reconnu** - La demande doit être liée au traitement d'une lésion ou maladie professionnelle reconnue au dossier.
- 2 Évaluation clinique** - Un médecin ou une infirmière praticienne évalue si le cannabis médical est approprié et produit le document requis, le cas échéant.
- 3 Confirmation CNESST** - Le fournisseur confirme avec la CNESST les produits et quantités admissibles avant la commande.
- 4 Facturation directe** - Le fournisseur autorisé transmet le formulaire 3300 et le compte directement à la CNESST.

À préparer avant l'évaluation

- **Numéro de dossier CNESST** - Ayez-le à portée de main avec la décision reconnaissant la lésion, si elle est disponible.
- **Lien avec la lésion** - Préparez une description factuelle des symptômes visés et de leur impact fonctionnel.
- **Médicaments et traitements** - Dressez une liste complète pour l'évaluation des interactions et précautions.
- **Document médical** - Les renseignements doivent correspondre au produit, à la quantité et au fournisseur.
- **Confirmation avant commande** - Faites confirmer l'admissibilité et la facturation directe applicables au dossier.

Repères CNESST en vigueur en 2026

L'édition 2026-02 du formulaire 3300 sert uniquement à la facturation. La limite indiquée est de 3 grammes de cannabis séché par jour, soit 90 grammes par mois. La CNESST vise généralement les formats ingérés ou transdermiques. Pour une prestation admissible, le fournisseur facture directement la CNESST; le formulaire prévoit aussi jusqu'à 20 \$ de livraison par envoi. Les règles officielles et la décision propre au dossier prévalent.

Coverleaf vous aide à organiser le parcours

Plus de 7 000 patients accompagnés depuis 2017. Demandez un rappel confidentiel de l'équipe CNESST.

<https://coverleaf.ca/fr/cnesst#callback>

Sources officielles

CNESST - Formulaire 3300 (2026-02)

<https://www.cnesst.gouv.qc.ca/sites/default/files/documents/3300-demande-remboursement-cannabis-fins-medicales.pdf>

CNESST - Exigences pour les fournisseurs

<https://www.cnesst.gouv.qc.ca/fr/demarches-formulaires/fournisseurs/autres-fournisseurs-fabricants/fournisseur-cannabis-fins-medicales>

CNESST - Politique 5.05.2

<https://www.cnesst.gouv.qc.ca/sites/default/files/documents/cannabis-a-des-fins-medicales.pdf>

CNESST and medical cannabis

PRACTICAL GUIDE - QUEBEC

A simple checklist for understanding the pathway for a workplace-injury file. Coverage depends on CNESST rules and its decision.

The four-step pathway

- 1 **Recognized file** - The request must relate to treatment of an injury or occupational disease recognized in the file.
- 2 **Clinical assessment** - A physician or nurse practitioner assesses whether medical cannabis is appropriate and issues the required document, when applicable.
- 3 **CNESST confirmation** - Before ordering, the supplier confirms with CNESST which products and quantities are eligible.
- 4 **Direct billing** - The authorized supplier sends form 3300 and the invoice directly to CNESST.

What to prepare before the assessment

- **CNESST claim number** - Have it available with the decision recognizing the injury, if available.
- **Connection to the injury** - Prepare a factual description of the symptoms being addressed and functional impact.
- **Medications and treatments** - Prepare a complete list so interactions and precautions can be assessed.
- **Medical document** - The information must match the product, quantity and supplier.
- **Confirmation before ordering** - Confirm file eligibility and the direct-billing process before any order.

CNESST reference points in effect in 2026

The 2026-02 edition of form 3300 is used only for billing. The stated limit is 3 grams of dried cannabis per day, or 90 grams per month. CNESST generally covers ingested or transdermal formats. For an eligible service, the supplier bills CNESST directly; the form also provides up to \$20 in delivery costs per shipment. Official rules and the file-specific decision prevail.

Coverleaf helps organize the pathway

More than 7,000 patients supported since 2017. Request a confidential callback from the CNESST team.

<https://coverleaf.ca/en/cnesst#callback>

Official sources

CNESST - Form 3300 (2026-02)

<https://www.cnesst.gouv.qc.ca/sites/default/files/documents/3300-demande-remboursement-cannabis-fins-medicales.pdf>

CNESST - Supplier requirements

<https://www.cnesst.gouv.qc.ca/fr/demarches-formulaires/fournisseurs/autres-fournisseurs-fabricants/fournisseur-cannabis-fins-medicales>

CNESST - Policy 5.05.2

<https://www.cnesst.gouv.qc.ca/sites/default/files/documents/cannabis-a-des-fins-medicales.pdf>